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ATA DA 12ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS IN STITUCIONAIS CT-
AI. 
Ao primeiro dia do mês de junho de dois mil e dez, realizou-se a 12ª Reunião da Câmara 
Técnica de Assuntos Institucionais – CT-AI, Biênio 2009/2010, do Comitê da Bacia 
Hidrográfica do Pontal do Paranapanema – CBH-PP, na sede do DAEE, onde estiveram 
presentes representantes dos segmentos: Estado/Titular: SABESP (José Roberto 
Nascimento), CETESB (Luiz Edson Mollez). Estado/Extraordinário: DAEE (André de 
Oliveira Silva); CATI PRESIDENTE VENCELAU (Odinir Liberati Vieira). Sociedade 
Civil/Titular : FUNDAÇÃO UNIESP (Pedro Sergio Mora Filho representando o Sr. Carlos 
Roberto Biancardi), APU (Roberto Tadeu Miras Ferron); Ass. Eng. P. Prudente (Marcelo 
Gomes de Oliveira Néias). Municípios/Titular : PRESIDENTE EPITÁCIO (Antonio 
Domigos Dal Más), NARANDIBA (Itamar dos Santos Silva); PRESIDENTE VENCESLAU 
(Leonete Paula Weichold Buchwtz). Municípios/Extraordinário : Martinópolis (Silvia 
Regina Oliveira da Silva), ESTRELA DO NORTE (Romulo Leite germano representando 
o SR. Diego Oliveira Malacrida), TEODORO SAMPAIO (Renata C. Valenciano 
representando o Sr. Silvio Fasano de Almeida).  CONVIDADOS:  Conforme lista de 
presença. Iniciando a reunião o Coordenador da CT-AI, Marcelo Gomes de Oliveira 
Néias, colocou a Ata da reunião anterior em discussão que, depois de lida, foi aprovada 
por unanimidade. A seguir, expôs o assunto a ser tratado: a análise da documentação 
dos projetos protocolados junto a Secretaria Executiva do CBH-PP, conforme a 
Deliberação CBH-PP/113/10. O Senhor Sandro Roberto Selmo, junto com o 
Coordenador da CT-AI, apresentaram os projetos lacrados, protocolados no período de 
19, 20 e 21/05/2010 (quarta a sexta-feira), até as 17:00 hs na Secretaria Executiva do 
CBH-PP. Os presentes, divididos em quatro mesas, procederam à análise da 
documentação dos projetos, de acordo com a citada Deliberação. Foram produzidas e 
anexadas aos projetos Planilhas Resumo de Análise. Em seguida, o Coordenador da 
Câmara encerrou a reunião e agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a 
tratar, eu, Rodolfo Weller Piloto, Secretário “ad-hoc”, encerro esta ata que, após lida, se 
aprovada, será assinada por quem de direito. Presidente Prudente, primeiro dia do mês 
de junho de 2010. 
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